
 

 

Lieu : Mairie  

Etaient présents : M CHEVAUCHER Guy - M GERVAIS Gilles –M PELOIS Thierry -  M ROYEAU Freddy - 
M RICHARD Philippe - Mme TUFFIER Audrey -Mme CAILLEAU Aurélie- M BLAVETTE Philippe 
- M POURRIOT Frédéric  
 
Excusée : -Mme PILET Nadine pouvoir à Guy Chevaucher  
 
Absente : - Mme ZEGAR Laurence 
 
1 Nomination d’une secrétaire de séance : 
Audrey Tuffier. 
 
2 Approbation du compte rendu de la réunion du 11 mars 2024. 
 
3 Les budgets :  
31 Communal 
- Compte administratif : 
M Le Maire présente l’ensemble des comptes administratifs réalisés en 2023.  Il n’y a pas de 
questions particulières. Les comptes administratifs sont approuvés à l’unanimité des présents 9 voix 
pour 
-Compte de Gestion : 
 Le compte administratif a été validé par la DGFIP  et est en conformité. 
 Le compte de gestion est approuvé à l’unanimité des présents : 10 voix pour 
 
322 Assainissement 
- Compte administratif : 
M Le Maire présente l’ensemble des comptes administratifs réalisés en 2023. Il n’y a pas de 
remarques particulières. Les comptes administratifs sont approuvés à l’unanimité des présents : 9 
voix pour. 
-Compte de Gestion : 
Le compte administratif a été validé par la DGFIP et est en conformité. Il n’y a pas de remarque 
particulière. Les comptes de gestion sont approuvés à l’unanimité des présents : 10 voix pour. 
 

Nota : Pour les comptes administratifs communal et assainissement, M Le Maire est sorti de la salle, M 
Blavette a procédé au vote. 
 
33-Budget primitif 
M Le maire présente l’ensemble du budget primitif.  
Il explique les projets communaux qui seront réalisés cette année 2024. 
-  Les toilettes publiques avec adjonction d’un lavabo qui fera office de point d’eau pour les    visiteurs du 
village. Elles seront accolées à la salle des fêtes.  

- De plus, une extension pour servir de local de rangement pour l’ensemble du matériel communal et 
associatif côté vestiaire de la salle. 

Compte-rendu réunion de conseil municipal 
du 08 avril 2024 à 20h30 



-L’espace « réchauffe plats » sera agrandi afin d’améliorer la conservation des aliments avec de nouveaux 
réfrigérateurs.  
- Il sera ajouté à la fin du parking un terrain de boules avec un espace jeux. 
-La sacristie de l’église sera supprimée. Ce projet est engagé depuis de nombreuses années. Après de 
nombreuses consultations, nous sommes arrivés à un compromis dans la réalisation, tout en améliorant 
l’extérieur de l’édifice en sécurisant son accès. 
-«  L’espace des Rosiers » (propriété Coupeau) est actuellement dans la phase finale pour régler la 
succession avec les domaines. Cette opération se concrétisera  au mieux en 2025.  
- Afin de réaliser l’ensemble de ces projets, la DGFIP nous a accompagnés pour préciser le montant du prêt 
nécessaire sans endetter la commune de manière importante. L’autofinancement sera d’environ 50% pour 
l’ensemble de ces projets et le prêt à hauteur de 70 000€. 
 Après cette présentation, le budget primitif a été mis au vote. Le budget primitif a été approuvé à 
l’unanimité des présents : 10 voix pour. 
 
4 Une convention de participation pour la couverture du risque prévoyance agents. Après l’étude du 
document, le conseil vote à l’unanimité : 10 voix pour. 
 
5 Les différents taux d’imposition taxe foncière bâtie, non bâtie et habitation maisons secondaires ont été 
discutés. Après ce  débat, le conseil vote aucune augmentation pour la partie communale : à l’unanimité 10 
voix pour. 
Nota : les taux de base décidés par l’état ont évolués de 3.7% pour l’imposition 2024 
 
6 Afin de fluidifier les paiements de factures, le conseil autorise (10 voix)  le Maire à faire des mouvements 
de crédit de chapitre hors champ de dépenses sur le personnel, et ceci dans la limite des crédits votés.  
 
7 Après réception des propositions de prêt, le conseil valide la proposition du crédit agricole à 3.78% sur 12 
ans pour un montant de 70 000€. Le conseil vote à l’unanimité 10 voix pour, et autorise le maire à signer 
tous les documents nécessaires à sa réalisation. 
 
8 Le conseil vote à 10 voix pour, le remboursement de l’essence pour la voiture de la commune à M 
Chevaucher ( carte Leclerc en panne) 
 
9 Cette année, Dehault a été choisi pour être représenté aux 3 jours de la Ferté Bernard. Nous mettrons en 
place à la prochaine réunion les thèmes à valoriser pour le village. 
 
La date de la  prochaine réunion :  
Lundi 03 juin 2024 à 20h 30 
 
Dates à retenir : 
Jeudi 09 mai 2024 à 11h, rendez vous à la mairie pour le défilé  
Elections Européennes : dimanche 09 juin 2024 merci pour votre présence.  
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La séance a été levée à 22 h 30 


